



In der Gemeinderatssitzung der Gemeinde St. Stefan-Afiesl vom 30. September 2020 wurden folgende Beschlüsse gefasst:

Bericht des Bürgermeisters:

- Sanierung öffentlicher Wege (Feldwege etc.)
- Sanierung der Volksschule – Ausarbeitung eines pädagogischen Konzeptes
- Workshop der Vereinigung „Zukunftsorte“

Nachtragsvoranschlag 2020:

Die Beschlussfassung über den Nachtragsvoranschlag 2020 konnte aufgrund einer aufsichtsbehördlichen landesweiten Vorgabe nicht erfolgen.

Sportanlage:

Für die Sanierungs- und Erweiterungsarbeiten bei der Sportanlage St. Stefan wurden eine Kreditübertragung sowie ein Finanzierungsplan für die vorgezogenen Bauarbeiten beschlossen.

Güterweg Nußbaumer, Oberriedl:

Der Neubau des Güterweges Nußbaumer wird noch heuer begonnen; zugleich wurde der Finanzierungsplan beschlossen.

Gefahrenabwehr- und Entwicklungsplanung:

Die vorliegende Gefahrenabwehr- und Entwicklungsplanung wurde vom Gemeinderat als schlüssig bewertet und die notwendigen Maßnahmen anerkannt (Ankauf von Einsatzfahrzeugen für die FF St. Stefan am Walde und Afiesl im Jahr 2028 bzw. 2030).

Transportvertrag für den Kindergarten:

Mit dem Unternehmen Helmut Anzinger aus Penning, St. Johann am Wimberg wurde der kürzlich abgeschlossene Transportvertrag für die Kindergartenkinder aktualisiert und auf weitere 5 Jahre abgeschlossen.

Zufahrt zum Stefansplatzerl:

Die neue geschaffene bzw. sanierte Zufahrt zum Stefansplatzerl wurde durch Zu- und Abschreibungen in das öffentliche Gut übernommen.

Kinderbetreuungsnetzwerk:

Für den Aufbau eines regionalen Kinderbetreuungsnetzwerkes wurde die Projektträgerschaft durch die Gemeinde St. Stefan-Afiesl übernommen. Durch die Entwicklung dieses kommunalen Kinderbetreuungsangebotes soll das Angebot in unserer Region erweitert werden. Die Region umfasst die Gemeinden St. Stefan-Afiesl, St. Oswald, Lichtenau sowie Haslach.

